



成徳 十月号

学校だより 令和元年十月一日発行
三島市立中郷小学校(明治六年開校)旧 成徳学校
校長 野口厚

校訓:
親切・責任



スマホで
ブログを
閲覧しよう

あいさつ

上空に寒気が入り、ひつじ雲、いわし雲が見られるようになりました。きとの子は過ごしやすい季節の中で思いつきり楽しんでいきます。

さて、九月号では野口厚校長の「徳」困っている人がいたら助ける」を推進する三島市の学校支援員について説明しました。

十月号では、「教育実習」について説明します。

教育実習は、大学などで教職課程を選択している学生が、**教員免許状**の取得に必要な単位を履修するために行われています。また、大学によって、実施する学年や時期、日数が違います。

中郷小は昨年度は一人、今年は三人の実習生を受け入れました。

実習生は決められたクラスの副担任になり、授業参観から始めて最後には単独で授業を行うレベルにまでなります。授業以外の仕事も経験し、子どもと遊ぶことや事務仕事もします。

教育実習を終えたほとんどの学生が、**教員の仕事を理解し、やりがい**を感じたと語ってくれます。

しかしながら、昨今は報道等で教員の仕事が大変であることばかりが取り上げられ、誤解が生じていることも事実です。

確かに教育に携わる仕事は楽ではありませんが、それはどんな仕事でも同じことで、大事なことは、**やりがい**があるかどうか、**社会に貢献**できているかどうか、**仕事に誇り**を感じているかどうかであると考えます。

子どもたちには、身近にいる我々の姿で**教員の魅力**を伝えていきます。

PTA理事会が開催される

九月五日、PTA理事会が開催され、放課後の遊びの後、午後四時半からのパトロールについて協議しました。スクールガードだけに任せず、保護者としても何らかの活動ができないかというわけです。

再度、PTA会員にアンケートを実施し、少しの協力でもよいので可能性を調査することになりました。



土曜参観を行う

九月七日、土曜参観を行いました。休日になれば参観者が多くなるといふ発想で十年ほど前から始めましたが、サービスマンに従事する方が多くなり実情が変わってきているようです。



芸人 めんぼうくんが講演する

九月七日、めんぼうくんが六年生とその保護者に、「**息育**」を講話しました。さすが芸人、子どもたちの意識がぐちゃぐちゃ、ユーモアを交えて、口で吸って鼻で吐くことが、脳の健康に結びつくことを教えてくれました。



学校支援地域本部が種まきをする

九月七日、地域の応援団がPTAと連携して春花壇用の花の種をまいてくれました。パンジー、ビオラ、キンセンカが主になります。卒業式に咲かせることが目標です。



地区防災訓練に小学生が参加する

九月は、安久地区と梅名地区で防災訓練が行われ、多くの小学生が参加しました。中学生になったら頼りになる存在になりますので、今から準備です。



食育を実施する

九月十一日、二年生が健康増進課の援助を受けながら夏野菜炒めを調理しました。



自然教室を行う

九月十九日、二十日、五年生が一泊二日で三島市立箱根の里に宿泊しました。皆でウオークラリーに挑み、夕食を作り、キャンプファイヤーを楽しみ、入浴をして就寝しました。翌日も皆で起床し、レクリエーションを楽しみ、スカイウォークを渡りました。この集団で活動する際に沸いてくるエネルギーと勇気を実感したと思います。



中郷小の榮譽

九月二十五日、静岡市立東源台小学校の教員二人が、中郷小を視察にきました。子ども一人一人の発言を大事にしている授業が県下で注目されています。



九月二十七日、中国上海の教員十人が、中郷小を視察に来ます。三島市からの要請で、中郷小が選ばれました。日本の学校の特徴を感じてもらおうと、授業のほかに、給食の時間も参観してもらいます。



十月の主な行事

- 2日 修学旅行説明会 6年保護者
- 9日 体力テスト 3年生 4年生
- 11日 一学期終業式
- 17・18日 修学旅行 6年生
- 29日 巡回音楽会
- 30日 社会科見学 5年生
- 十一月の主な行事
- 9・10日 市内作品展 長伏小
- 10日 中郷西中バザー
- 12・13日 中郷西中生職場体験
- 15日 農業見学 3年生
- 22日 中郷大ぼうけん

当校の教育について「相談がある方は、教頭までご連絡ください。」
電話番号 055 977 1052